



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE
UNION - DISCIPLINE - TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 1647 du 25 Septembre 2020

Le Chef de l'Etat a animé son deuxième Meeting à Zuénoula, dans le cadre de sa Visite d'Etat dans la Région de la Marahoué

Le Président de la République, S.E.M. Alassane OUATTARA, a animé ce vendredi 25 septembre 2020, à Zuénoula, son deuxième meeting dans le cadre de la Visite d'Etat qu'il effectue dans la Région de la Marahoué.

Dans l'intervention faite à cette occasion, le Chef de l'Etat a exprimé toute sa fierté d'être à Zuénoula, chez lui, et a remercié les populations pour leur mobilisation exceptionnelle et l'accueil chaleureux et fraternel qui lui a été réservé.

Il a traduit sa gratitude aux Chefs traditionnels et aux Guides religieux pour leurs bénédictions et prières qui lui ont permis d'accéder au pouvoir d'Etat. Il a aussi tenu à saluer les laborieuses populations de ce Département qui ont beaucoup apporté à notre pays, tant au niveau culturel qu'économique.

Pour le Président Alassane OUATTARA, Zuénoula est une terre de culture dont la tradition offre une des plus belles prestations artistiques, la danse "Zahouli" ; dont la renommée a dépassé les frontières de notre pays et est inscrite au patrimoine culturel immatériel de l'humanité par l'UNESCO.

A cet égard, il a félicité tous ceux qui ont œuvré à la promotion et à la pérennisation de cette valeur culturelle si chère au monde et particulièrement à notre pays.

Le Chef de l'Etat a, en outre, souligné que le Département de Zuénoula est connu pour le dynamisme économique des femmes Gouro, « actrices économiques de premier plan », auxquelles il a exprimé toute sa fierté et demandé qu'elles soient décorées dans l'Ordre National de la Côte d'Ivoire.

Il a, par ailleurs, saisi cette occasion pour saluer la mémoire de certains dignes fils et filles du Département qui ne sont plus de ce monde, et a félicité les cadres et personnalités qui contribuent au développement socio-économique de cette localité.

Le Chef de l'Etat a indiqué que les Visites d'Etat lui donne l'occasion de communier avec les populations, d'apprécier par lui-même ce qui a été fait et ce qui reste à faire pour améliorer le quotidien de ses compatriotes.

S'agissant du département de Zuénoula, le Président de la République a fait le point de ce qui a été fait en termes d'investissements ces dernières années dans divers domaines (Santé, Education, Infrastructures routières, Electricité, Eau potable, etc.), et levé un coin de voile sur les perspectives pour le prochain quinquennat. Il a demandé aux populations, notamment aux jeunes et aux femmes, de lui faire confiance quant à la faisabilité de tous ces projets, car, a-t-il fait observer, un engagement pris par Alassane OUATTARA est une « certitude ». Dans ce cadre, il a révélé avoir un Plan Marshall pour Zuénoula et pour la Marahoué.

Le Président Alassane OUATTARA a également précisé être venu à Zuénoula pour parler de paix et de cohésion sociale. Il a remercié les Chefs traditionnels, les Guides religieux, les Elus et les Cadres ainsi que toute la population pour le climat de paix, de tolérance et de concorde observé dans ce Département, exemple parfait du « Vivre Ensemble ».

Pour lui, la paix léguée en héritage par notre premier Président de la République, Félix HOUPHOUËT-BOIGNY, est un véritable « trésor » que nous devons protéger jalousement. Car sans paix, il n'y a point de développement.

S'adressant particulièrement aux jeunes, il les a invités à se préoccuper davantage de leur avenir, en s'inscrivant notamment dans les programmes d'emplois jeunes ; car pour lui, seul l'emploi peut leur donner une dignité et procurer de la fierté à leurs parents. C'est pourquoi, il leur a demandé de ne point écouter les chants de sirène et de se détourner de la violence.

Evoquant l'élection présidentielle du 31 octobre 2020, le Président Alassane OUATTARA a tenu à rassurer ses compatriotes sur la tenue et le déroulement pacifiques de ce scrutin. A cet égard, il a exhorté tous les acteurs politiques à développer un esprit civique et à privilégier la culture démocratique pour garantir la tranquillité aux concitoyens.

Pour terminer, le Chef de l'Etat a remercié à nouveau les populations de Zuénoula pour leur soutien constant et leur confiance, tout en leur promettant que le meilleur reste à venir.

Notons qu'en marge de ce meeting, le Président de la République a procédé à la mise sous tension électrique d'un regroupement de villages (Baazra 1, Baazra 2 et Klazra), peuplé de 2500 Habitants, et au lancement d'un projet structurant de travaux de renforcement de l'alimentation en eau potable de 12 villes du pays, dont Bouaflé.

En fin de journée, il a assisté, à Bouaflé, à la cérémonie de remise de dons et de chèques FAFCI (Fonds d'Appui aux Femmes de Côte d'Ivoire), aux côtés de la Première Dame, Mme Dominique OUATTARA.

Le samedi 26 septembre 2020, le Président de la République achèvera sa Visite d'Etat dans la Région de la Marahoué par un Meeting géant au stade municipal de Bouaflé, et une Conférence de presse.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter : Eric DRO DIOMANDE, Direction de la Communication / Service Presse et Information - Tél : (+225) 20 31 44 89 - 49 40 00 63

E-Mail: eric.dro@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci